



## Remise des prix concours Hexagone en partenariat avec le cinéma les 400 coups

publié le 28/06/2021



Un moment festif s'est déroulé en cette fin d'année, lors la remise des prix du concours d'affiche Hexagone proposé par le cinéma d'Art et Essai Les 400 coups de Châtellerault. Le collège remercie chaleureusement Pascal Robin, directeur du cinéma *Les 400 coups* et Raphaël Girardeau projectionniste et animateur au sein du cinéma, pour leur venue. Les élèves ont pu voir leur affiche encadrée pour l'occasion mais aussi recevoir leur prix.

Ce moment fut l'occasion d'expliquer les choix artistiques du jury et de féliciter nos deux élèves, mais aussi celui des autres participants du collège, pour leur talent.

Voici l'article réalisé par le cinéma sur ce moment de convivialité.

**Les 400 coups**  
24 juin, 16:50 · 🌐

### Remise des prix du concours d'affiche Hexagone 2021

Comme chaque année nous avons souhaité confier l'élaboration de l'affiche des Rencontres cinématographiques Hexagone aux collégiens De la Vienne. En cette année perturbée, 200 collégiens ont malgré tout participé à ce beau projet, à l'initiative de leurs professeurs d'art plastique. Nous sommes donc allés à la rencontre des 10 lauréats du concours dans leurs collèges respectifs afin de leur remettre leurs prix : des coffrets créatifs et des bons d'achat offerts par la [Papeterie Bellati](#) et de places de cinéma.

L'heureuse gagnante se nomme AELYS LATRACH du collège Arsène Lambert de Lençloître. Son projet a ainsi été retenu pour devenir l'affiche des 25èmes Rencontres cinématographiques Hexagone 2021 qui auront lieu du 13 au 19 octobre 2021.

Les autres prix ont été remis à :

Elsa Augereau (Prix Spécial du Jury), Alexandre Bilan, Noah Petitjean, Alicia Dansac, Asaph Bomankede, Mathias Galton, Emma Demellier, Jeanny Mbouma Adamou du collège France Bloch Sérazin de Poitiers et Roxane Robillard du collège Arsène Lambert.

Leurs projets seront exposés au cinéma les 400 coups du 6 au 19 octobre 2021.

Toute l'équipe des 400 coups tient à remercier tous les élèves qui ont participé, les professeurs qui les accompagnent (particulièrement Marie Fremondeau du collège Arsène Lambert et Agathe Brunet du collège France Bloch Sérazin), la [Papeterie Bellati](#), Grand Châtelleraut, la DRAC, le Service Départemental Jeunesse, Engagement et Sport et le Département de la Vienne.



**Les 400 coups**  
24 juin, 16:50 · 🌐

### Remise des prix du concours d'affiche Hexagone 2021

Comme chaque année nous avons souhaité confier l'élaboration de l'affiche des Rencontres cinématographiques Hexagone aux collégiens De la Vienne. En cette année perturbée, 200 collégiens ont malgré tout participé à ce beau projet, à l'initiative de leurs professeurs d'art plastique.

Nous sommes donc allés à la rencontre des 10 lauréats du concours dans leurs collèges respectifs afin de leur remettre leurs prix : des coffrets créatifs et des bons d'achat offerts par la [Papeterie Bellati](#) et de places de cinéma.

L'heureuse gagnante se nomme AELYS LATRACH du collège Arsène Lambert de Lençloître. Son projet a ainsi été retenu pour devenir l'affiche des 25èmes Rencontres cinématographiques Hexagone 2021 qui auront lieu du 13 au 19 octobre 2021.

Les autres prix ont été remis à :

Elsa Augereau (Prix Spécial du Jury), Alexandre Bilan, Noah Petitjean, Alicia Dansac, Asaph Bomankede, Mathias Galton, Emma Demellier, Jeanny Mbouma Adamou du collège France Bloch Sérazin de Poitiers et Roxane Robillard du collège Arsène Lambert.

Leurs projets seront exposés au cinéma les 400 coups du 6 au 19 octobre 2021.

Toute l'équipe des 400 coups tient à remercier tous les élèves qui ont participé, les professeurs qui les accompagnent (particulièrement Marie Fremondeau du collège Arsène Lambert et Agathe Brunet du collège France Bloch Sérazin), la [Papeterie Bellati](#), Grand Châtelleraut, la DRAC, le Service Départemental Jeunesse, Engagement et Sport et le Département de la Vienne.